

Referenzprojekt
Wohnhaus mit Atelier
Gleißenberg



... Auf dem Land: Hier mischt sich gerne Romantik in ein Umfeld, in dem Formen und Material ohne Sentimentalität in einer Umwelt und unter Bedingungen entwickelt wurden, die hart und unfreundlich waren. Das Haus in Gleißenberg kommt ohne den verklärten Blick aus. Form, Material, Entwurf adaptieren Traditionelles, wo dies den alltäglichen Abläufen und Erfordernissen nutzt. Wo Tradition in alltagsfernen Kitsch umzuschlagen zu drohte, wurde Neues gefunden - mit Pragmatik, die typisch ist: für das Land. ...

aus: deutsche bauzeitung 1/03



Architekt **Florian Nagler, München, D**
Bauherr **Peter Lang, Gabriele Lang-Kröll**
Nutzung **Wohnhaus mit Atelier**
Baujahr **2002**

Fassade **Polykarbonatplatten**
Auszeichnung **Deutscher Architekturpreis**
BDA Preis Bayern
Holzbaupreis Bayern